

Action-réaction 4^e semaine 21^e Méli-Mélo 2016

Mercredi 30 mars : Cet après-midi, à "La Grange" à Limours, La Compagnie "l'Assaut des Possibles" nous a fait retomber en enfance avec un arbre bavard, coloré et "nicheur" de doudous. De nombreuses petites têtes blondes et brunes ont été captivées et ravies par ces doudous tantôt timides, tantôt casse-cous, mais toujours tendres. Les escargots eux mêmes ont préféré laisser la pluie dehors pour participer au voyage des doudous. Un grand merci à Isabelle et Yvan pour cet après-midi de bonheur donné aux enfants, petits et grands et aux bénévoles du Méli-Mélo pour l'aide à l'installation et à l'accueil.



Vendredi 31 mars : Ce soir, conférence très intéressante présentée par Jean-Paul Hulot. Plus de cinquante personnes dans la salle polyvalente du lycée pour connaître les différentes possibilités de stockage de l'électricité. Il est sûr que l'électricité se stocke difficilement, mais différentes possibilités existent cependant : stockage mécanique : STEP (système de transfert d'énergie par pilotage), électrochimique : les piles, batteries et accumulateurs... Le sujet est pointu et un grand merci à Jean-Paul pour cette présentation très détaillée, à l'association Oxygène et à l'équipe d'enseignants du lycée pour leur coopération efficace.



Dimanche 3 avril : Le soleil est enfin revenu ! Comme cela fait du bien ! L'Harmonie du Pays de Limours, sous la houlette de son chef, Dominique Durand, nous a transportés sous le soleil de Rio et... ailleurs, pour cette aubade musicale que le nombreux public attendait avec impatience. Un limourien m'a même confié que c'était pour lui la meilleure prestation de l'Harmonie et... On peut le croire ! Ce fut un moment musical rayonnant ! Merci à tous les musiciens.

